

Saint-Lô/Aalen : deux nouvelles activités



Simonne Daireaux a été remerciée pour ses longues années de fidélité au comité de jumelage.

Mercredi 25 janvier, le comité de jumelage Saint-Lô/Aalen a tenu son assemblée générale au centre culturel. Marie-Pascale Houben, la présidente, a exposé aux 45 adhérents présents l'activité de l'année écoulée, très abondante et multiforme. *"Les échanges se font au niveau des établissements scolaires (du primaire au lycée), des clubs sportifs, avec une mention spéciale pour le club de handball qui fêtait en 2011 le 30^e anniversaire de son jumelage avec le TG Hofen, et une autre pour le club de pétanque, qui a reçu en été le club aalenois avec grand succès."* Les agriculteurs fêtaient eux aussi leurs 30 ans de jumelage.

Concernant les projets, l'association reconduira les échanges "de base" entre écoles, clubs sportifs... *"Nous organiserons un nouveau*

voyage à Berlin, du 7 au 10 mai. Ce voyage est déjà complet. Nous projetons aussi deux nouvelles activités culturelles : organisation d'un café-lecture en partenariat avec la médiathèque pour faire découvrir un ou plusieurs auteurs contemporains allemands et organisation d'une conférence dont le thème sera "l'économie allemande en 2012 dans l'économie européenne". Le titre exact n'est pas encore arrêté."

Concernant les élections, le tiers sortant, composé de Noémie Ambroise, Solange Anquetil, Gérard Désiré, Jacques Dubos, Jean-Pierre Léguillon, Claude Pillet, Cécile Poisson et Simone Vauttier, a été reconduit. Aucun nouveau membre n'entre dans le conseil d'administration.